

Neuer Kleinwagen wird weltweit an drei Standorten hergestellt

MAZDA 2 PRODUKTION IN THAILAND GESTARTET

- **Erste Fahrzeuge sind für Australien bestimmt**
- **Neuer Mazda2 für Europa läuft ab Oktober in Mexiko vom Band**
- **Stammwerk Hofu in Japan produziert den neuen Mazda2 schon seit Juli für Japan**

Leverkusen, 18. September 2014: Die ersten Exemplare des neuen Mazda2 sind jetzt im Mazda Werk in Thailand vom Band gelaufen. Die Fahrzeuge sind für den australischen Markt bestimmt. Später wird das Werk den neuen Mazda2 auch für weitere Märkte im südostasiatischen Raum produzieren. Der neue Mazda2 für den europäischen Markt wird ab Oktober im neuen Mazda Werk in Mexiko hergestellt. Bereits seit Juli läuft der neue Mazda2 zudem im japanischen Werk in Hofu vom Band, um die Nachfrage im Heimatland zu bedienen.

„Es ist eine riesige Herausforderung, mit der Produktion eines neuen Modells in solch kurzer Folge in drei verschiedenen Werken rund um die Welt zu beginnen“, sagte Mazda Präsident und CEO Masamichi Kogai anlässlich des Produktionsstarts in Thailand. „Unser japanischer Standort Hofu ist das Mutterwerk, und wir werden dafür sorgen, dass die Fahrzeuge aus Thailand und Mexiko die gleichen hohen Qualitätsstandards erfüllen wie die Fahrzeuge aus Japan.“

Schon das Vorgängermodell des neuen Mazda2 lief im Werk der Auto Alliance Thailand (AAT) vom Band. Zwischen September 2009 und Juli 2014 hat Mazda in Thailand knapp 183.000 Einheiten des Kleinwagens hergestellt.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de